

EVIは足立区役所環境部を訪問し今後の連携について 共有させていただきました！

2016年7月1日(金)足立区環境部環境政策課



EVIは足立区環境部を訪問し、地球環境フェアの開催やEVIマッチングイベント登壇、ブース出展など東京でも先進的な施策を行っている自治体として、今後とも協働して情報共有させていただくことを確認しました。排出権取引などに関して9月に開催する説明会において加藤に講演の打診をいただきました。今年魚沼市で創出予定のJクレジットのEVIへの預託もご紹介いただきました。

足立区では可燃ごみの収集を行っている青色の清掃車に、「CO2ゼロの清掃車です」のステッカーを貼って66台が1年間に排出する二酸化炭素(CO2)量約520トンの排出量をゼロにする「カーボン・オフセット」の取り組みを新潟県阿賀町との連携で実施。阿賀町ではこの売却益で間伐などの森林整備を行い、「未来に残せる森づくり」を推進。都会に住んでいると、立場は常に資源を消費する側に立ちがちです。良好な自然環境は決して無尽蔵ではないことを、この取り組みを通じて再確認していただければと思います。CO2ゼロの清掃車が区内を走行、詳しくは→

<https://www.city.adachi.tokyo.jp/hisho/ku/kuchomainichi-20150721.html>

